

15.07.2019

Kleine Anfrage 2765

des Abgeordneten Sven W. Tritschler AfD

Dienstreisen per Flugzeug – Nachfrage

Im Rahmen der Kleinen Anfrage 2590 (Drs. 17/6461) habe ich die Landesregierung nach Dienstreisen per Flugzeug befragt.

Die Landesregierung hat in ihrer Antwort (Drs. 17/6778) die gewünschten Auskünfte nicht erteilt und hat ihre Entscheidung mit der Erklärung begründet, dass Informationen zu Flugreisen der Mitglieder der Landesregierung unter Ministerpräsidentin a.D. Kraft „nicht oder nicht vollständig“ vorlägen.

Ferner ist die Landesregierung der Auffassung, dass eine „flächendeckende und einzelfallbezogene Auskunft über sämtliche Flüge [...] den berechtigten Sicherheitsinteressen der Mitglieder der Landesregierung“ widerspräche, da diese Rückschlüsse auf ein Bewegungsprofil zuließe.

Ich frage daher die Landesregierung:

1. Warum liegen über Flugreisen der Landesregierung unter Ministerpräsidentin a.D. Kraft nur unvollständige Angaben vor?
2. Wie viele Flugkilometer wurden für Dienstreisen der Landesregierung in den Jahren 2016, 2017 und 2018 zurückgelegt? (Bitte aufschlüsseln nach: Ressort, Jahr, Buchungsklasse und Kosten. Soweit für die ehemalige Landesregierung nur unvollständige Zahlen vorliegen, nennen Sie bitte diese.)
3. Welche Strecken wurden jeweils geflogen? (Bitte nennen Sie den Start- und Zielflughafen und geben Sie die Distanz an. Eine Nennung von Ressort/Minister ist nicht erforderlich.)
4. Wie viele Dienstreisen wurden mit der Bahn durchgeführt? (Bitte aufschlüsseln nach: Ressort, Jahr, Buchungsklasse, Distanz und Kosten. Soweit für die ehemalige Landesregierung nur unvollständige Zahlen vorliegen, nennen Sie bitte diese.)

Datum des Originals: 15.07.2019/Ausgegeben: 16.07.2019

5. Wie viele Dienstreisen wurden mit Kraftfahrzeugen durchgeführt? (Bitte aufschlüsseln nach: Ressort, Jahr, Buchungsklasse, Distanz und Kosten. Soweit für die ehemalige Landesregierung nur unvollständige Zahlen vorliegen, nennen Sie bitte diese.)

Sven W. Tritschler